

El juego final de la COVID-19: Gobernanza global, “tiranía digital” y la agenda de despoblación

Por: [Prof Michel Chossudovsky](#)

Globalización, 29 de julio 2022

Región: [Mundo](#)

Tema: [Desinformación](#), [Salud](#)

*“Ahora nos enfrentamos a una situación en la que una gran cantidad de organizaciones y élites muy poderosas a nivel internacional y nacional están pidiendo políticas que son básicamente un pacto suicida. Básicamente, un deseo de muerte de algún tipo”. (**Patrick Moore** , expresidente de Greenpeace)*

*“Tres médicos de Ontario murieron después de que el hospital donde trabajaban comenzara a administrar **la cuarta vacuna de refuerzo a su personal**. ¿Dónde están las autopsias? ¿Es casualidad o son víctimas de esta diabólica campaña mundial de vacunación?”. (**Mark Taliano** , reconocido autor, investigador asociado del CRG)*

*“Esta campaña de vacunas será el mayor escándalo en la historia de la medicina... Además, será conocido como el mayor crimen jamás cometido contra la humanidad”. (**MP Christine Anderson**, miembro del Parlamento Europeo, julio de 2022)*

*Todas estas muertes se remontan a una “inyección de veneno mortal” que aumenta implacablemente la mortalidad por todas las causas mientras mata a personas cada vez más jóvenes. (**Mike Whitney** , reconocido autor e investigador asociado del Centro de Investigación Sobre Globalización, noviembre de 2021)*

Introducción

Los dos pilares estratégicos de la agenda covid-19 son:

- **El confinamiento:** un acto de guerra económica y social que ha desencadenado un proceso mundial de empobrecimiento, marginación social y desesperación,
- **La “vacuna” mRNA Covid** que ha resultado en una tendencia mundial al alza en la mortalidad y la morbilidad.

*Sin precedentes en la historia mundial, estos dos pilares estratégicos son fundamentales para desencadenar un proceso de despoblación que apunta indeleblemente a **extensos crímenes contra la humanidad**. Al momento de escribir este artículo, se está administrando la cuarta inyección de la “vacuna” contra el Covid-19, lo que ha resultado en un aumento dramático en el número de víctimas.*

La aplicación de la agenda de despoblación requiere una estructura socialmente represiva de “gobernanza global” controlada por el establecimiento financiero.

También requiere un aparato de propaganda cohesivo con miras a **imponer la aceptación social en todo el mundo** . A su vez, este proceso requiere la desaparición de las instituciones de gobierno representativo junto con la criminalización del sistema judicial.

La primera parte de este artículo se centra en la “ **tiranía digital**”, es decir, las estructuras de la “**gobernanza mundial**”.

La segunda parte del artículo se centra en **la agenda de despoblación eugenista**, sus raíces históricas y su implementación mundial por parte de los globalistas.

Hacia un estado policial global digitalizado



El proyecto **Worldwide QR Verification Code** sienta las bases para la instauración de un “Estado policial global digitalizado” controlado por el establecimiento financiero. Es parte de lo que el difunto **David Rockefeller** tituló “La Marcha hacia el Gobierno Mundial” basado en una alianza de banqueros e intelectuales (Ver [Michel Chossudovsky, Capítulo XII](#)) . **Peter Koenig** describe el Código QR como:

“una identificación totalmente electrónica, que vincula todo con todo de cada individuo (registros de salud, bancarios, personales y privados, etc.)”.

Hacia un Sistema Mundial de Moneda Digital (CBDC)

Las consultas también están en curso entre el Foro Económico Mundial (WEF) y los bancos centrales con miras a implementar la llamada red de Moneda Digital del Banco Central (CBDC). Según [David Scripac](#)

“Se está creando un sistema mundial de identificación digital. ... El objetivo del Foro Económico Mundial y de todos los [bancos centrales](#) [es] implementar un sistema global en el que los datos personales de todos se incorporarán a la red de Moneda Digital del Banco Central (CBDC).

El software de código de verificación QR

A principios de 2022, la OMS firmó un importante contrato con Deutsche Telekom T Systems para desarrollar una **aplicación y un software de verificación QR** que se aplicará en todo el mundo.

La solución de software basada en códigos QR está programada para ser utilizada:

“También para otras vacunas, como la poliomielitis o la fiebre amarilla, dijo T-Systems en un comunicado... **y agregó que la OMS apoyaría a sus 194 estados miembros en la construcción de tecnología de verificación nacional y regional**”. (énfasis añadido)

Según un [comunicado de sistemas de TI de Deutsche Telekom](#), “El servicio de puerta de enlace de la OMS también sirve **como puente entre los sistemas regionales**”, lo que esencialmente implica una estructura global coordinada de vigilancia QR, que supervisa a toda la población del Planeta Tierra.

Y una vez establecida: controlará “todos los aspectos de nuestras vidas”, dondequiera que estemos. “También se puede utilizar como parte de futuras campañas de vacunación y **registros domiciliarios**.”

Según el [director ejecutivo de Deutsche Telekom T Systems](#) :

“Corona tiene control sobre el mundo. La digitalización mantiene el mundo en marcha”.

Bill Gates tuvo una relación de larga data con [el ex director ejecutivo de Deutsche Telekom, Ron Sommer](#), que se remonta a fines de la década de 1990.

Rastreo y Seguimiento

T-Systems había establecido previamente el Servicio de puerta de enlace de la [Federación Europea \(EFGS\)](#). El servicio garantiza que **las aplicaciones de rastreo de corona de los estados miembros funcionen a través de las fronteras**.

La aplicación Telekom está categorizada como **“una de las aplicaciones de rastreo más exitosas del mundo”**.

¿Quién tiene el control sobre el mundo? Un banco de datos gigante perteneciente a los casi [8 mil millones de habitantes](#) del Planeta está controlado por “Big Money”.

Las personas son etiquetadas y etiquetadas, sus correos electrónicos, sus teléfonos celulares son monitoreados, los datos personales detallados se ingresan en un banco de datos gigante “Gran Hermano”.

La “tiranía digital” requiere repeler todas las formas de resistencia política y social.

Los seres humanos individuales se clasifican como “números”. Una vez que estos “números” se insertan en un banco de datos digital global, la humanidad en su totalidad está bajo el control de los globalistas, es decir, el establecimiento financiero.

La historia, la cultura y la identidad de los estados nacionales están excluidas. **Las personas se convierten en números** insertados en un banco de datos global. A su vez, se borra la formulación de **proyectos sociales** (projet de société) a nivel nacional, local y comunitario.

Socialdemocracia, socialismo, libertarismo: bajo la gobernanza global, todas las formas de democracia representativa y lucha de clases se precipitan al basurero de la historia.

Los progresistas deberían entender quién está detrás de este proyecto hegemónico, es parte de una agenda neoliberal, es un final que destruye la identidad de los seres humanos, destruye la humanidad.

Es importante organizar un amplio movimiento de resistencia que conduzca al

desmantelamiento total de esta agenda diabólica, que está incrustada en el **Tratado de Pandemia de la OMS**, patrocinado por el Foro Económico Mundial (FEM) y la Fundación Gates.

El infame tratado de pandemia de la OMS

En marzo de 2022, la OMS lanzó un Órgano de Negociación Intergubernamental (INB, por sus siglas en inglés) con el mandato de [crear](#) **“Un Tratado de Pandemia”**, es decir . una entidad de gobernanza de la salud global que anularía la autoridad de los estados miembros de la OMS.

“El **Tratado** de Pandemia Global sobre preparación para una pandemia otorgaría a la OMS poder absoluto sobre la bioseguridad global, como el poder de implementar identidades digitales/pasaportes de vacunas, vacunas obligatorias, restricciones de viaje, confinamientos, atención médica estandarizada y más.

Este Tratado de Pandemia, si se implementa, cambiará el panorama global y **nos despojará a usted y a mí de algunos de nuestros derechos y libertades más básicos.**

No se equivoquen, el [Tratado de Pandemia de la OMS](#) es un ataque directo a la soberanía de sus estados miembros, así como un ataque directo a su autonomía corporal”. (Peter Koenig, junio de 2022)

El Tratado contra la Pandemia está vinculado al proyecto Código de Verificación QR de la OMS y la Vacuna de ARNm Covid-19.

La legitimidad tanto del **Tratado de Pandemia** como del **Código de Verificación QR** bajo los auspicios de la OMS se basa en la presunción de que **la supuesta “Pandemia de Covid-19 es Real”** y que la **vacuna de ARNm constituye una SOLUCIÓN para frenar la propagación del virus.**

¿Cuál es la legitimidad y la ciencia detrás de este proyecto diabólico? **NINGUNA.** Ampliamente confirmado : [NO HAY PANDEMIA](#) . La supuesta Pandemia del Covid-19 se basa en “Ciencia Falsa” (Ver [Michel Chossudovsky, Capítulo III](#))

Tanto el Marco de Certificado COVID Digital de la UE como el Código de Verificación QR de la OMS se basan en mentiras y fabricaciones absolutas.

El Tratado de Pandemia es la “Puerta Trasera” hacia la “Gobernanza Global” y la Tiranía Digital. Consiste en construir un nexo mundial de **regímenes proxy** controlados por una **“soberanía supranacional”** (Gobierno Mundial) compuesta por instituciones financieras líderes, multimillonarios y sus fundaciones filantrópicas.

El escenario de la Gobernanza Global intenta imponer una agenda de ingeniería social y cumplimiento económico.

El gobierno mundial previsto por los globalistas se basa en la obediencia y la aceptación. Uno de sus principales objetivos es llevar a cabo una Agenda Mundial de Despoblación.

La despoblación y la historia de la eugenesia

El movimiento eugenésico contemporáneo patrocinado por el Foro Económico Mundial (FEM) y los filántropos multimillonarios **gira en torno a dos pilares estratégicos: el bloqueo de Covid y la vacuna de ARNm, que son instrumentos de reducción de la población mundial** .

La guerra liderada por EE.UU. y la OTAN también son instrumentos de despoblación.

Lo que estamos viviendo ahora no tiene precedentes. La agenda de despoblación actual no es comparable al movimiento eugenista que se desarrolló en los EE. UU. a principios del siglo XX. La eugenesia desde el principio se basó en una legislación dirigida contra grupos de población específicos con las llamadas “discapacidades físicas o de aprendizaje”:

“La ley de 1907 negó la entrada a cualquier persona juzgada ‘mental o físicamente defectuosa, siendo tales defectos mentales o físicos de una naturaleza que puede afectar la capacidad de dicho extranjero para ganarse la vida’. Agregó ‘imbéciles’ y ‘débiles mentales’ a la lista. ...

Para 1938, 33 estados estadounidenses permitían la esterilización forzada de mujeres con problemas de aprendizaje y 29 estados estadounidenses habían aprobado leyes de esterilización obligatoria que cubrían a personas que se creía que tenían enfermedades genéticas. Las leyes en Estados Unidos también restringieron el derecho de ciertas personas discapacitadas a casarse. Más de 36.000 estadounidenses se sometieron a esterilización obligatoria antes de que esta legislación finalmente fuera derogada en la década de 1940”. ([Victoria Brinell](#))

La agenda de despoblación de los globalistas. “¿Qué hacer con toda esta gente inútil?”



Si bien los globalistas consideran que el planeta Tierra está superpoblado, no reconocen formalmente que los mandatos de Covid-19, incluida la vacuna, constituyen el medio para reducir la población mundial.

La “vacuna” se defiende casualmente como un medio para “salvar vidas”.

Sin embargo, el protegido de Klaus Schwab, el [Prof. Yuval Noah Harari](#) , plantea la pregunta: “ **¿Qué hacer con toda esta gente inútil?**”

Harari es un miembro influyente del Foro Económico Mundial (WEF) que apoya la idea de crear una sociedad distópica dirigida por un puñado de globalistas que gobernarán a todos

los seres humanos en la tierra desde el día en que nacen. ([Timothy Alexander Guzmán](#) , julio de 2022)

▪

Reunión Secreta 2009 de “El Buen Club”. “Los multimillonarios intentan reducir la población mundial”

Flashback al 25 de abril de 2009: la Organización Mundial de la Salud (OMS), encabezada por **Margaret Chan** , declaró una emergencia de salud pública de interés internacional (PHEIC, por sus siglas en inglés) relacionada con la pandemia de gripe porcina H1N1, que en muchos aspectos fue un “ **ensayo general**” del Covid pandemia. ([Ver Michel Chossudovsky](#) Capítulo IX). Apenas dos semanas después, a principios de mayo de 2009, en el punto álgido de la “pandemia” de H1N1, los filántropos multimillonarios se reunieron a puerta cerrada en la casa del presidente de la Universidad Rockefeller en Manhattan.

Esta reunión secreta fue patrocinada por Bill Gates. Se llaman a sí mismos “**El Buen Club**”. Entre los participantes se encontraban el difunto **David Rockefeller, Warren Buffett, George Soros, Michael Bloomberg, Ted Turner, Oprah Winfrey** y muchos más:

“Algunos de los principales multimillonarios de Estados Unidos se han reunido en secreto para considerar cómo podría usarse su riqueza para frenar el crecimiento de la población mundial y acelerar las mejoras en la salud y la educación”. ([Sunday Times](#) , mayo de 2009) ¹⁰

El énfasis no estaba en el crecimiento de la población (es decir, Planned Parenthood) sino en la “despoblación”, es decir, la reducción en el tamaño absoluto de la población mundial.

[Para leer el artículo completo del WSJ, haga clic aquí](#) .

Según el [informe del Sunday Times](#):

Los filántropos que asistieron a una cumbre convocada por iniciativa de Bill Gates, cofundador de Microsoft, discutieron unir fuerzas **para superar los obstáculos políticos y religiosos para el cambio.**

...

Stacy Palmer, editora de Chronicle of Philanthropy, dijo que la cumbre no tenía precedentes. “Solo nos enteramos después, por accidente. Normalmente, estas personas están felices de hablar de buenas causas, pero esto es diferente, tal vez porque **no quieren ser vistos como una camarilla global**”, dijo.

Otro invitado dijo que no había “nada tan crudo como una votación”, pero surgió el consenso de que respaldarían una estrategia en la que el **crecimiento de la población se abordaría como una amenaza ambiental, social e industrial potencialmente desastrosa.**

“Esto es algo tan aterrador que todos en este grupo acordaron que necesita respuestas de gran cerebro”, dijo el invitado. ...

¿Por qué todo el secretismo? **“Querían hablar de rico a rico sin preocuparse de que nada de lo que dijeran terminara en los periódicos, pintándolos como un gobierno mundial alternativo”** , dijo. ([Tiempos del domingo](#)) ¹¹

La toma de decisiones es intrincada y compleja. Los informes de esta reunión secreta de mayo de 2009 revelan en gran medida la **narrativa de la despoblación** . Fue una entre numerosas reuniones similares (que rara vez son objeto de cobertura mediática).

Lo significativo es la intención criminal de estos “filántropos” multimillonarios de despoblar el Planeta Tierra.

Declaración de despoblación de 2010 de Bill Gates. El papel de las “nuevas vacunas”

¿Se contemplaba una **“reducción” absoluta de la población mundial en aquella reunión secreta de mayo de 2009?** Unos meses más tarde, Bill Gates en su presentación TED (febrero de 2010) relacionada con la vacunación, afirmó lo siguiente:

“Y si hacemos un gran trabajo en nuevas vacunas, atención médica, servicios de salud reproductiva, **podríamos reducir eso [la población mundial] en un 10 o 15 por ciento**”. ¹²

(Vea la cita en el video que comienza a las 04:21. Vea también la captura de pantalla de la transcripción de la cita a continuación)

[Charla TED a las 04:21:](#)

[“Reducir la población mundial”: reunión secreta de 2009 de multimillonarios “Good Club”](#)
[“Reducir la población mundial”: reunión secreta de 2009 de multimillonarios “Good Club”](#)

04:21

First, we've got population. The world today has 6.8 billion people. That's headed up to about nine billion. Now, if we do a really great job on new vaccines, health care, reproductive health services, we could lower that by, perhaps, 10 or 15 percent. But there, we see an increase of about 1.3.

Transcripción de la cita del video ¹³

La “reducción absoluta” de la población mundial de Bill Gates

La población mundial en 2022 es del orden **de los 8.000 millones**.

La propuesta de Bill Gates es implementar una “reducción absoluta” en la población mundial basada en datos de 2022 **usando “nuevas vacunas”** es la siguiente:

- **Una reducción absoluta del 10% en 2022 sería del orden de los 800 millones.**
- **Una reducción absoluta del 15% de la Población Mundial en 2022 sería del orden de 1.200 millones.**

El mismo grupo de multimillonarios, que se reunió en el “lugar secreto” de mayo de 2009, ha estado involucrado activamente desde el inicio de la crisis de la COVID en el diseño de las políticas de confinamiento aplicadas en todo el mundo, la vacuna de ARNm y el “Gran

Reinicio”, **cuyo final es la despoblación.**

Los crímenes contra la humanidad están más allá de toda descripción.

Estamos lidiando con una camarilla criminal que debe ser confrontada.

Michel Chossudovsky

Michel Chossudovsky: *Profesor emérito de Economía de la Universidad de Ottawa, es fundador y director del Centro de Investigación sobre la Globalización ([Global Research](#)). Sus escritos se han publicado en más de 20 idiomas, es un activista antiglobalización y antibélico. Ha actuado como profesor visitante en organizaciones académicas en Europa del Este, América Latina y el Sudeste asiático, además de asesor de gobiernos en países en desarrollo y consultor de organizaciones internacionales como el programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). Ha sido galardonado con la Medalla de Oro de la República de Serbia por sus escritos sobre la guerra de agresión de la OTAN contra Yugoslavia (2014).*

Artículo original en inglés:



[The Covid-19 Endgame: Global Governance, “Digital Tyranny” and the Depopulation Agenda](#), publicado el 29 de julio de 2022.

Traducido en exclusiva para el Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).

La fuente original de este artículo es Globalización

Derechos de autor © [Prof Michel Chossudovsky](#), Globalización, 2022

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Prof Michel Chossudovsky](#)**

Sobre el Autor

Michel Chossudovsky is an award-winning author, Professor of Economics (emeritus) at the University of Ottawa, Founder and Director of the Centre for Research on Globalization (CRG), Montreal, Editor of Global Research. He has taught as visiting professor in Western Europe, Southeast Asia, the Pacific and Latin America. He has served as economic adviser to governments of developing countries and has acted as a consultant for several international organizations. He is the author of eleven books including The Globalization of Poverty and The New World Order (2003), America’s “War on

Terrorism” (2005), The Global Economic Crisis, The Great Depression of the Twenty-first Century (2009) (Editor), Towards a World War III Scenario: The Dangers of Nuclear War (2011), The Globalization of War, America's Long War against Humanity (2015). He is a contributor to the Encyclopaedia Britannica. His writings have been published in more than twenty languages. In 2014, he was awarded the Gold Medal for Merit of the Republic of Serbia for his writings on NATO's war of aggression against Yugoslavia. He can be reached at crgeditor@yahoo.com

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca